

BRUSSELS
SUBRUSSSE
ELSUBRUSS
RUSSELS
BRUSSEL
BRUSSELS



Modèle de message

PARTIE 1 :

B2C

Cuisine et gastronomie

Il n'y a pas de meilleure façon de dévorer notre culture que d'arriver l'estomac vide à Bruxelles. Notre ville ne regroupe pas moins de 183 nationalités qui font fusionner les saveurs de manière créative et ludique comme nulle part ailleurs en Europe. Bruxelles est une savoureuse destination à plusieurs niveaux, une ville omnivore et parfaitement imparfaite qui se régale dans les bistrot de quartier cachés, devant les foodtrucks en pleine rue et dans les cuisines innovantes qui attirent de nombreux épicuriens en appétit.

Les food markets et les festivals gastronomiques bruxellois rassemblent les quartiers et les saveurs, permettant de goûter aux saisons et aux cuisines des nombreuses communautés installées à Bruxelles. La ville qui ose être elle-même vous met au défi de sortir de votre zone de confort culinaire ; vous savez que vous aimez notre chocolat, mais l'avez-vous associé à de la bière ? Ou à du vin biodynamique ? Vous connaissez peut-être les saveurs italiennes, mais qu'en est-il des péruviennes ? Vous êtes peut-être un expert en gastronomie syrienne, mais avez-vous déjà goûté à la cuisine populaire franco-flamande ? Aux croquettes aux crevettes ? Au stoemp ?

La scène gastronomique bruxelloise est animée par des créateurs et des innovateurs, des chefs passionnés qui font évoluer les palais et les perspectives tout en transformant le paysage culinaire. Nos établissements de tradition réinventent constamment leurs rôles et leurs spécialités, et nos restaurants végétaliens remportent des étoiles Michelin, non seulement pour leur durabilité, mais aussi pour la qualité de leur cuisine !

Bruxelles n'est peut-être pas parfaite, mais elle pourrait bien être la ville gastronomique idéale pour vous. Les variations sont infinies et les saveurs inspirées. Optez pour une restauration rapide ou lente, ou savourez ce qu'un chef décrit comme les 24 micro-saisons de notre région. Venez goûter à cette ville sensorielle et osez devenir un explorateur culinaire. Nous vous avons réservé une table.

Art de vivre (city trips - Européens qui viennent à Bruxelles)

Bruxelles vous sort de vos pensées et vous plonge dans l'instant présent, loin de ce que vous connaissez, dans une ville qui vous met au défi d'être vous-même.

- Bruxelles est une ville abordable, **culturellement riche**. Nous sommes une ville de festivals, d'événements, de performances et de forums en tout genre qui vous permettent de vivre vos passions et d'en découvrir de nouvelles ; une région où l'architecture, de l'Art nouveau au courant contemporain, est un régal pour les yeux ; et une destination pour l'art, qu'il soit graphique, surréel, ou inlassablement émergent. Notre musique et notre vie nocturne reflètent la diversité et l'inventivité de notre population d'artistes et de créateurs et vous plongent dans un monde de sons, de mouvements et de concepts nouveaux.

Les Bruxellois.es, fièrement imparfait.es, croient en un monde meilleur ; Une fierté qui s'étend du cœur piétonnier de notre ville, à ses 8 000 hectares d'espaces verts. Une ville verte et accessible à tous.tes. Bruxelles n'est peut-être pas parfaite, mais la capitale de l'Europe et de la convivialité pourrait bien être idéale pour vous. Osez découvrir la ville culturelle la plus éclectique d'Europe.

Art

Bruxelles est une ville qui voit les choses différemment et qui vous met au défi d'en faire de même. Pour les amateurs d'art, Bruxelles est une aventure et une révélation, une ville inspirée à la fois par l'art et par l'art de vivre.

Nous avons toujours eu une autre manière de voir les choses: nos surréalistes ont amené le monde à reconsidérer la réalité, et nos dessinateurs ont fait de la narration illustrée une forme d'art. Et ce n'est que le début.

Aujourd'hui, notre scène est à l'image de notre ville, parfaitement imparfaite: dynamique, stimulante et diversifiée. Les murs de la ville prennent vie grâce aux fresques murales, les foires d'art attirent de nouveaux publics et artistes du monde entier et notre scène contemporaine, animée par des performances et des artistes aux multiples talents, est plus que jamais en pleine effervescence. Et l'art de vivre bruxellois (à savoir notre cuisine, notre vie nocturne, notre population venant des quatre coins du monde et notre accueil chaleureux) fait le bonheur des amateurs d'art longtemps après la fermeture des galeries. La capitale de l'Europe est aussi la capitale de la convivialité.

Bruxelles n'est peut-être pas parfaite, mais elle pourrait bien être la ville d'art idéale pour vous. Osez changer de point de vue. Venez découvrir l'art à Bruxelles.

Tourisme

Bruxelles est une ville qui voit les choses sous un autre angle, une destination aux multiples dimensions et facettes qui vous sort de vos pensées et vous plonge dans l'instant présent, loin de ce que vous connaissez, dans une ville qui vous met au défi d'être vous-même.

Vous vous reconnaîtrez dans notre ville. Les Brusseleirs, Bruxellois et Brusselaars représentent plus de 180 nationalités. Bruxelles parle donc votre langue, au propre comme au figuré. Partout où vous irez, vous trouverez des Bruxellois.es ouvert.es et accueillant.es. Vous vous promènerez dans une ville abordable, accessible, et créative dans tous les domaines, de la culture à l'architecture, des affaires à la gastronomie.

Arrivez l'estomac vide à Bruxelles ; il n'y a pas de meilleure façon de dévorer notre culture. Nos habitants du monde entier font se rencontrer les saveurs de manière ludique et créative comme nulle part ailleurs en Europe. Nous sommes une savoureuse destination à plusieurs niveaux, une ville omnivore et parfaitement imparfaite, qui mange avec avidité tout en savourant la tradition et l'innovation ardente.

Nous sommes la capitale de l'Europe, bien sûr, et nous sommes aussi la capitale de la convivialité : les dirigeants internationaux et les responsables politiques côtoient les artistes, les artisans et les créateurs dans toute la ville.

Notre scène artistique est à l'image de notre ville : dynamique, stimulante et diversifiée. Les murs de la ville prennent vie grâce aux fresques murales, les foires d'art attirent de nouveaux artistes et publics du monde entier, et notre scène contemporaine est plus que jamais en pleine effervescence.

C'est ici, dans l'une des villes les plus vertes d'Europe, que vous pouvez vous promener, faire du vélo ou vivre comme un.e véritable Bruxellois.es dans quelque 8 000 hectares de parcs et d'espaces verts, dans des quartiers cosmopolites ou lors des événements, spectacles, rassemblements et festivals que nous proposons 365 jours par an.

Bruxelles n'est peut-être pas parfaite, mais elle pourrait bien être la ville idéale dans laquelle passer vos vacances. Osez découvrir une ville moins codée et plus espiègle, inspirée par la culture, les arts et l'art de vivre. Bruxelles est une aventure et une révélation. Rejoignez-nous !

PARTIE 2 :

B2B

Événements / MICE (pourquoi organiser votre événement à Bruxelles)

Bruxelles est la ville qui ose être elle-même : la capitale de l'Europe est aussi la capitale de la convivialité, une destination pour les hommes et les femmes d'affaire et les bons vivants. C'est ce contraste qui fait de Bruxelles un lieu de prédilection pour les congrès et un terrain fertile pour les entreprises qui cherchent à façonner l'avenir.

Bruxelles est à la fois le cœur des institutions européennes et de l'Europe, facilement accessible en train ou en avion depuis n'importe quel endroit du continent.

Nous sommes également l'un des grands centres européens où l'on peut manger, boire et s'inspirer. Des friteries aux restaurants étoilés en passant par les authentiques estaminets, il y a l'embarras du choix. Sans oublier les innombrables musées et les plus de 8 000 hectares d'espaces verts de la capitale pour s'offrir de belles bouffées d'oxygène.

Bruxelles accueille depuis longtemps des organisations internationales innovantes actives dans des secteurs variés comme la santé, l'informatique, la recherche médicale, la technologie financière et bien d'autres ; elles sont installées dans une ville qui compte de nombreuses réussites dans ces domaines. Ces organisations ont le choix entre plus de 200 lieux de réunion exceptionnels situés, pour la plupart, au cœur d'une ville où l'on peut circuler à pied.

Bruxelles est, bien sûr, le siège du Parlement européen, de nombreuses organisations et de décideurs internationaux de haut niveau. Cela signifie que nous comprenons les besoins des participants les plus exigeants du monde. Bruxelles est également la première destination pour les réunions d'associations en Europe (UIA).

Bruxelles n'est peut-être pas parfaite, mais grâce à son expérience et à ses installations, elle pourrait bien être la ville de congrès idéale pour vous. Nous serions ravis de vous aider à organiser votre prochain rassemblement.

Durabilité et innovation

À Bruxelles, nous connaissons les innovateurs et les créateurs parce qu'ils ont toujours été attirés par notre ville. Nos entrepreneurs, architectes et artisans naviguent aisément en eaux troubles et n'ont pas froid aux yeux ; nous les avons vus faire, défaire, réinventer et faire avancer les conversations et les industries.

Aujourd'hui, à Bruxelles, nombre de nos pratiques en matière de développement durable font figure de référence : nous sommes leaders en matière d'économie circulaire et de gestion des déchets, et numéro 1 en Europe pour leur recyclage et leur emballage. Nos recherches en matière de soins de santé se distinguent dans le monde entier. Et notre diversité (plus de 180 nationalités et plus de 100 langues différentes se côtoient) confère à la ville un terrain fertile pour les essais, l'expérimentation et la collaboration.

Les entrepreneurs ambitieux en matière de développement durable aiment Bruxelles pour son audace, son authenticité et son humilité, une capitale européenne remplie de personnes fièrement imparfaites qui croient en un monde meilleur. Comme vous. Et, en tant que capitale de l'Europe, nous sommes passés maîtres dans l'art des réunions.

Concrètement, nous sommes une ville compacte avec des plans de mobilité verte, des alternatives de transport et des applications pratiques. Nous proposons des hôtels, des lieux d'événements et des partenaires écolabellisés, reconnus dans les pratiques d'économie circulaire.

Et, lorsque les rassemblements sont terminés, les innovateurs en matière de développement durable peuvent choisir des restaurants végétaliens innovants où on réinvente la place de la nourriture, le rôle du chef et de la cheffe et même la définition des saisons.

Bruxelles n'est peut-être pas parfaite, mais pourrait bien être le lieu de rencontre idéal pour les leaders en matière de durabilité. Faites partie d'une ville qui accueille ceux et celles qui voient les choses sous un autre angle. Osez concrétiser votre vision à Bruxelles.

Industrie et secteur traditionnels

Bruxelles est intemporelle et contemporaine, espiègle et puissante à la fois. En tant que capitale européenne, nous accueillons des centaines d'institutions internationales, plus de 180 nationalités et des entreprises du monde entier. Nous sommes une machine complexe et bien huilée qui aide l'OTAN et le Parlement européen à fonctionner. Nous pourrions également accueillir votre industrie.

Bruxelles accueille le siège de fabricants comme Audi, SABCA, et des entreprises dans le domaine des soins de santé, de la technologie financière, ainsi que pour 2 000 entreprises de TIC. Ils ont choisi notre ville pour de nombreuses raisons : c'est à Bruxelles que sont prises les décisions réglementaires qui concernent des millions de personnes. Et les entreprises internationales prennent part à la conversation. Comme les affaires peuvent vous mener loin,

vous apprécierez le fait que Bruxelles soit également le cœur de l'Europe, accessible facilement en train ou en avion depuis n'importe quel endroit du continent.

Vous et vos employés vous promènerez dans une ville piétonne qui compte près de 8 000 hectares d'espaces verts. Vous découvrirez l'un des grands centres européens où l'on peut bien manger, boire et s'inspirer.

Bruxelles n'est peut-être pas parfaite, mais nous avons aidé des milliers de personnes et d'entreprises à s'implanter dans la capitale de l'Europe. Nous pourrions donc bien être la ville idéale pour vous.

Partenaires d'Asie et du Moyen-Orient = pays « conservateurs » (Bruxelles est le centre de décision, d'investissement, le monde est à Bruxelles).

Bruxelles est une ville unique en son genre, une véritable capitale contemporaine qui abrite le plus grand parlement transnational du monde. À Bruxelles, le dialogue entre les nations débouche sur des décisions qui concernent des millions de personnes en Europe et bien au-delà. Les organisations internationales prennent part aux conversations vitales que Bruxelles ose mener chaque jour : près de 200 missions diplomatiques sont basées ici, telles que des ambassades, des consulats et des hauts-commissariats de nombreux pays, ainsi que 2 400 associations mondiales et des centaines d'industries financières, technologiques et de développement durable.

Au-delà de sa structure exemplaire et des débats vigoureux qui y règnent, Bruxelles apparaît aux yeux de ces groupes, entreprises et organisations comme l'une des grandes capitales culturelles du monde : nous sommes des brasseurs traditionnels de bière et des amateurs de gastronomie, et nous sommes une destination très attachée aux arts. Bruxelles est une ville qui ose être elle-même ; c'est à la fois la capitale de l'Europe et la capitale de la convivialité. Cette combinaison fait de Bruxelles le choix idéal pour les rassemblements.

La ville qui abrite tant de décideurs haut placés est, bien entendu, experte dans la planification et l'exécution de réunions de tous les degrés de complexité. Bruxelles est la première destination pour les réunions d'associations en Europe (UIA) et la deuxième au niveau mondial.

Votre groupe est entre de très bonnes mains à Bruxelles. Votre réunion (ainsi que votre afterwork) sera aussi efficace et encore plus agréable que partout ailleurs dans le monde.

Partenaires d'Amérique du Nord / ou de pays

« ouverts »

Bruxelles est une ville européenne qui accueille des entreprises et des innovateurs, des hommes et femmes d'affaires et des bons vivants. La capitale de l'Europe est aussi la capitale de la convivialité informelle, une ville de gens qui savent diriger et qui savent vivre. C'est ce contraste qui fait de Bruxelles une ville qui ose être elle-même, mais aussi un lieu de prédilection pour les entreprises internationales.

Bruxelles accueille des institutions et des entreprises mondiales dans le domaine des soins de santé et de la technologie financière, ainsi que 2 000 entreprises du secteur des TIC. Elles ont choisi notre ville pour de nombreuses raisons : c'est à Bruxelles que sont prises les décisions réglementaires qui concernent des millions de personnes, et les entreprises internationales veulent prendre part à la conversation.

Et parce que Bruxelles connaît l'importance de la vie après le travail, les entreprises jouissent d'une ville piétonne qui offre près de 8 000 hectares d'espaces verts et des milliers de restaurants où déguster les saveurs du monde. Nous comptons une communauté LGBTQIA+ dynamique. Nous sommes également un centre international des arts, de la culture et des festivals.

Parce que nous sommes le siège de l'UE et de l'OTAN, nous savons comment planifier et organiser des réunions pour des participants extrêmement exigeants ; et une fois la réunion terminée, nous leur montrons où se détendre. Et parce que nous avons accueilli tant de personnes et d'entreprises du monde entier, nous offrons aux nouveaux arrivants un ensemble de services qui facilitent leur installation à Bruxelles.

Bruxelles n'est peut-être pas parfaite, mais elle pourrait bien être la ville idéale pour votre entreprise. Bruxelles est la ville qui ose être elle-même, et elle vous met au défi de concrétiser votre vision et d'implanter votre entreprise dans notre ville.